GUÉRISON À NOTRE-DAME DE LOURDES.

Trois prêtres du diocèse de St. Hyacinthe sont actuellement en Europe. Le 25 mars, ils étaient à Notre-Dame de Lourdes, où s'est opérée une guérison éclatante. L'un d'eux, prêtre du Séminaire de St. Hyacinthe, nous raconte ce prodige en ces termes.....

Ce matin, Marie s'est manifestée de nouveau. et d'une manière étonnante. Jamais je n'oublierai ce qui s'est passé à la Grotte de Lourdes, le jour de l'Annonciation de la Sainte-Vierge, 1876; c'est; comme vous le savez, l'anniversaire du jour où Marie s'est nommée à Barnadette, en lui disant ; Je suis l'Immaculée Conception. Tout entier occupé des prières que je sentais le besoin de mettre aux pieds de Marie, je venais d'offrir le St. Sacrifice dans une chapelle latérale de la basilique. Après avoir remercié Dieu, je sors de l'église, assez occupé de mes propres pensées, pour ne pas remarquer qu'en passant divers groupes de personnes qui causent avec animation, et semblent en proie à une émotion joyeuse. Je descends lentement vers la Grotte ; j'y fais ma prière et j'accomplis de mon mieux les autres démarches que la Vierge avait prescrites à Barnadette. Puis je me dirige, méditant toujours, vers le village de Lourdes. A quelques pas de l'église, je rencontre M. Odonnell qui, les larmes aux yeux, me dit : " avezvous vu le miracle?

"Le miracle; quel miracle?

"Mais une guérison miraculeuse vient de s'opérer. Je ne l'ai pas vue moi-même, mais